

Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Stadtrat Manfred Eber, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **25. Mai 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Sehr geehrter Herr
Stadtrat
Manfred Eber
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 23. Mai 2023

Betreff: Fußball in Graz
Fragestunde

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Die Grazer Fußballvereine Sturm und GAK bestechen immer wieder durch ihre herausragende Leistung und liefern in ihren Klassen Spitzenfußball auf anspruchsvollem Niveau. Ihre sportlichen Erfolge stehen auch für ein herausragendes Sportmanagement, das im Hintergrund zu diesen Spitzenleistungen beiträgt. Beide Klubs leisten großartige Ausbildungsarbeit, was vielen Sportlern den nächsten Schritt in ihrer Karriere ermöglicht. Das alles trägt auch dazu bei, dass die vielen Grazer Fußballfans auf ihre Kosten kommen und auch auf europäischer Ebene am Spielgeschehen teilhaben können.

Doch will Spitzensport auf europäischem Niveau mithalten, müssen dazu auch die notwendigen infrastrukturellen und wirtschaftlichen Gegebenheiten passen. So wünscht sich Sturm Graz schon seit längerer Zeit, die Merkur Arena zu pachten, um entsprechende Weichenstellungen zu setzen. Angedacht ist z.B. eine Vergrößerung des VIP-Bereiches. Hier hat es vor drei Jahren bereits einen Gemeinderatsbeschluss gegeben, der dieses Vorhaben seitens der Stadt Graz unterstützen soll. Seitdem ist nichts passiert.

Da auch der Medienbereich nicht mehr dem aktuellen Standard entspricht und viel zu klein ist, steht sogar im Raum, dass die UEFA Sturm Graz die Erlaubnis entzieht, die kommende Europacupsaison in Graz zu spielen. Hier wäre ein Ausweichen in das Stadion Klagenfurt notwendig, was für den Grazer Fußball eine Katastrophe darstellen würde. Auch aus wirtschaftlicher Sicht ist diese Situation für den Grazer Fußball nicht zufriedenstellend, weil durch diesen Umstand auch Verdienstentgang entsteht.

Immer wieder wird seitens der Stadtkoalition von KPÖ, SPÖ und Grünen zugesichert, dass nun endlich etwas in diese Richtung passieren wird.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Welche konkreten Schritte werden Sie in welchem Zeitraum setzen, um den Grazer Fußball in seinen Leistungen zu unterstützen?